



2学期も終わり！学校生活も残すところはあとわずか。

Luck is a matter of preparation meeting opportunity.

－オプラ・ウィンフリー

さて、いよいよ2学期も今日で終わりです。卒業式まであと何日登校日があるか知っていますか？実はあと14日間しかありません。卒業式を終えれば、皆さんは大人の仲間入りです。そのための準備は万端でしょうか？最後のその期間をどう過ごすか…しっかり考えてください。

もちろん、そんな悠長なことを言っていられない人もいます。その人は今やるべきことをきちんと見定め、しっかりと努力してください。そうすればきっと、とても大切なものが手に入ると思います。

いずれにせよ、残りはあとわずかです。しっかりやりましょう。



井上雄彦「スラムダンク」より

租税教室・進路ガイダンス

去る12月13日（木）に租税教室および進路ガイダンスを開催しました。

真剣に話を聞く様子が見受けられました。



冬休みの過ごし方

- 休業期間中であっても、食事や起床・就寝等の基本的な生活習慣を乱すことがないように注意しましょう。
- 課題に計画的に取り組むとともに、進路希望実現のために自主的に学習に取り組みましょう。
- 携帯電話やインターネットの利用において、被害者にはもちろん加害者にもならないよう注意しましょう。
- アルバイトについては、事前に許可願を提出し、許可を得た上で行なってください。
- 自宅の独立した勉強部屋等が不良交友の場とならないように、けじめのある交友関係を保ちましょう。
- 夜間の外出は21時までです。外出先は必ず保護者に連絡してください。外泊は禁止です。
- 学校施設の利用については、事前に担任、部の顧問の各先生に連絡しましょう。
- 交通事故に遭うことのないよう注意しましょう。
- 登校時の服装は、制服、体育時の服装、部のジャージとします。
- 万一事故が発生したら、速やかに学校に連絡してください。

